

[Accueil](#) > [Actu](#) > [Société](#) > [Solidarité](#)

Nîmes : contre l'inégalité d'accès aux vacances, le dispositif Premiers départs veut ouvrir la voie



Kimberley, 11 ans, a bénéficié du dispositif Premiers départs en vacances l'été dernier. / MIDI LIBRE - J.M.

Solidarité, Nîmes

Publié le 16/06/2022 à 16:40

Des séjours à la mer, à la montagne ou à la campagne, à un prix solidaire de 65 euros par famille : cet été, 2 400 jeunes vont pouvoir découvrir l'Occitanie grâce au dispositif Premiers départs en vacances.

"On veut qu'ils puissent voir autre chose", résume Fabienne Bouvard. L'été dernier, sa fille Kimberley, 11 ans, est partie à la découverte du Tarn, à Berlats. C'est par l'intermédiaire des Restos du Coeur que cette mère célibataire de six enfants a entendu parler de l'initiative. "Avec l'aide des Restos, j'ai seulement eu à sortir 28 euros pour un séjour de quinze jours". Un premier départ en vacances pour Kimberley, qui a ainsi pu s'initier aux balades en forêt, à l'équitation ou encore au tir à l'arc.



La réunion publique s'est tenue en présence de l'UNAT, des Restos du Coeur et d'Amal Couvreur, conseillère départementale et régionale. / MIDI LIBRE - J.M.

Le dispositif faisait l'objet d'une réunion d'information organisée ce mercredi à la Maison de la Région, en présence de l'Union nationale des associations de tourisme et de plein air (UNAT), qui coordonne l'opération, et d'Amal Couvreur, conseillère régionale et départementale.

Animer le tourisme de demain

En place depuis 26 ans, le dispositif est destiné aux enfants de 6 à 17 ans résidant en Occitanie, dont les familles sont allocataires CAF ou MSA. Cette année, l'opération doit concerner 2 400 enfants issus de milieux modestes ou en situation de handicap.

"Beaucoup n'ont jamais vu la mer", rapporte l'Héraultais Jean-Marc Mahe, vice-président de l'UNAT, et par ailleurs président de l'association partenaire Vacances Evasion. "On permet à ces enfants de sortir de chez eux, de découvrir la région. Et demain, ce sont eux qui animeront le tourisme local".

Côté Région, "il s'agit d'accompagner les initiatives concrètes en matière de solidarité tout en permettant aux jeunes de découvrir la région et ses atouts", souligne Amal Couvreur. Un pari cofinancé par la collectivité à hauteur de 553 000 euros, aux côtés de la Mutualité sociale agricole et la CAF (570 000 euros) et de l'UNAT (770 000 euros). La contribution de la SNCF s'élève pour sa part à 10 000 euros et porte l'investissement total à près de 2 100 000 euros.